
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica melhorias no asfalto na esquina da Avenida Francisca 
Salles Damasco com a Rua Padre José Benedito Alves Monteiro no 

bairro Jardim Amália

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal que sejam feitas  melhorias no asfalto na esquina 
da Avenida Francisca Salles Damasco com a Rua Padre José Benedito 
Alves Monteiro, neste município, no bairro Jardim Amálila.

O  local  apresenta  diversos  buracos  ao  longo  da  via, 
especialmente no cruzamento dessas duas ruas, o que tem obrigado os 
motoristas  a  desviar  invadindo a  calçada,  gerando riscos  tanto  para 
pedestres quanto para a segurança do trânsito no geral.

Trata-se de um ponto de grande fluxo de veículos, e a atual 
situação tem causado transtornos significativos à população que circula 
diariamente  pela  região,  além  de  comprometer  a  integridade  dos 
veículos e aumentar o risco de acidentes.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 15 de abril de 2025. 

Dani Galdino
Vereadora – REPUBLICANOS
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